
第１７回ギガヘルツコンテスト コメント集 

【管外局】 

個人 2400MHz シングルバンド(K24O) 
JO2ASQ/2   大雨の影響で、運用できるか直前まで分からない状況でしたが、何とかＱＳＯを成立させることができました。

この周波数帯のコンテストは技術力を問われることが多く、勉強になるので気に入っています。また機会が

ありましたら、よろしくお願いします。今年も参加できました。各局、ありがとうございました。 
JE2TLZ/2   自作 TX の 1stQSO となりました。御岳移動の XXK/0 は強力でしたが、他局は入感しませんでした。 
 

【管内局】 

個人 1200MHz シングルバンド(K12I) 
JR0GSJ/0   前日雨のため移動出来ず 1 日だけの参加でした。年々参加局が少なくなるような気がします。多くの参加

局がある様願います。 
J H 0 K W Z   今年はオールモードで参加しました。昨年より少し得点がアップしました。 
J I 0 T W A   月末と夏休み最終日と重なったため、参加局数が少なかったように感じた。 
J I 0 S I I / 0   商品棚レールを使った自作 23 エレが実験出来て有意義でした。大きなダミーロードでなくほっとしました。 
JR0BQD/0   1.2GHz で初めて CW で QSO でき喜んでいます。 
J A 0 I M K   ギガヘルツコンテストは初参加です。 
J A 0 D R O   書類チェックご苦労様です。数年ぶりの参加でしたが、以前より参加局が少ないように感じました。 
J H 0 B O G   時間がなくて短時間の参加でした。 
J A1WTB/0   毎年深谷クラブが、夏の移動運用で利用している、六日町の深谷市立山の家が 21 年 3 月で閉鎖予定で 

す。来年以降も参加できると良いのですが。 
個人 5600MHz 以上マルチバンド(K56I) 
J A 0 B Q U   今年も 5600MHz 以上で書類出せた！！ 
個人マルチバンド(KMLI) 
JH0JFI/0   CW に出る局が少ない。CW の得点を 2 点くらいにして欲しい。 
JK2XXK/0   いつも衛星通信で交信している方が、2400MHz-TX を自作して免許を受けたが交信相手がいない――と 

のこと。それならこのコンテストに合わせて交信しましょう、ということになったのでした。外気温が 12 度まで 
下がった中を2時間ほどしか運用しませんでしたが、SKED を組んだ方をはじめ、1200～5600MHzで交 
信できたので楽しかったです。でも管内局で出ながら、0 エリアの局とは 1 局も交信できなかったのが残念 
でした hi。 

JH0IEW/0   １２００ＭＨＺup は日頃から静かでがんばって運用しましょう。 
J H 0 H Z F   集計ごくろーさまです。都合で 2 日目のみの参加でしたが楽しめました。来年こそは移動してフル参加し 

たいです。 
JR0HIF/0   無欲でサービス参加。局も少なくコップの中のコンテスト状態です。一句詠みます。「鎌を持つ 農夫訝る 

電信音」 


